

SANWACANA

Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi dengan judul **“Kajian Penambahan Sukrosa Pada Pembuatan Gula Semut Dari Gula Merah Kelapa Bermutu Rendah (Below Standard)”** adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Teknologi Pertanian di Universitas Lampung.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

Bapak Prof. Dr. Ir. Wan Abbas Zakaria, M.S., selaku Dekan Fakultas Pertanian yang telah membantu kelancaran studi penulis di Universitas Lampung.

Ibu Ir. Susilawati, M.Si., selaku Ketua Jurusan Teknologi Hasil Pertanian serta sebagai Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan bantuan kepada penulis.

Ibu Ir. Otik Nawansih, M.P., selaku pembimbing utama skripsi yang telah membimbing dalam pengerjaan skripsi ini, memberikan masukan, saran serta motivasi kepada penulis serta memberikan bantuan dana penelitian.

Ibu Ir. Marniza, M. Si., selaku pembimbing kedua yang telah membimbing dan memberikan masukan, saran serta motivasi kepada penulis.

Bapak Dr. (Eng). Ir. Udin Hasanudin, M.T., selaku penguji yang telah memberikan koreksi dan saran untuk kelancaran dalam penyusunan skripsi ini.

Keluarga besar (Ayah, Ibu, Bang Fery, Elfrida Lubis, Rinayanti Lubis) yang tidak pernah lelah dalam memberi motivasi dan semangat dalam menyelesaikan menempuh Sarjana Teknologi Pertanian ini.

Bapak Yayan sekeluarga beserta warga desa Lehan Kecamatan Bumi Agung Kabupaten Lampung Timur yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk melakukan penelitian di desa Lehan.

Mahasiswa THP khususnya angkatan 2008 (Soldier Of Primbon) serta kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Keluarga besar Naposobulung HKBP Kedaton yang senantiasa memberi motivasi dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, akan tetapi harapan penulis semoga skripsi yang sederhana ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, Juli 2014

Penulis,

Fernando Lubis

